



Bonne et sainte année à nos Associés

Au début de la nouvelle année, nous prions tous nos Associés d'agréer l'expression de nos meilleurs souhaits pour leur propre sanctification et pour la sanctification des âmes confiées à leurs soins. Nous avons confiance que les prières faites sur tous les points du globe par les 120,000 Prêtres-Adorateurs, pendant leurs adorations, obtiendront de Notre Seigneur des grâces plus abondantes pour chacun des membres de notre chère Œuvre.

Les joies causées par la fin de la guerre mondiale sont fortement tempérées par les angoisses de l'heure présente. Les circonstances sont graves... L'avenir des nations, de l'Église surtout, est encore chargé des plus redoutables problèmes. Ayons à cœur d'augmenter cette année la somme de la prière sacerdotale et aidons-nous en demeurant fidèles à intercéder les uns pour les autres au pied du trône de la miséricorde et de la grâce.

Nos vœux s'adressent tout d'abord à NN. SS. les Évêques et à tous ceux qui nous ont, en ces jours, exprimé des souhaits de bonne année. Nous les en remercions bien cordialement.

LE PÈRE DIRECTEUR.